



# かごしま 市民のひろば

2011年(平成23年) 第526号

人とみどりが  
輝くまち  
かごしま



市の人口(推計)  
平成23年2月1日現在(前月比)

人口総数	607,038人	(△ 152)
男	281,768人	(△ 74)
女	325,270人	(△ 78)
世帯数	267,456世帯	(△ 85)



編集と発行  
鹿児島市広報課  
〒892-8677 鹿児島市山下町11番1号  
TEL.099-224-1111(市役所代表)  
TEL.099-216-1133(広報課直通)  
FAX.099-216-1134  
Eメール  
kouhou5@city.kagoshima.lg.jp

市民のひろばは点字版・音声テープ版も発行しています  
配布を希望する人は広報課へ

ホームページ(携帯版同じ)  
<http://www.city.kagoshima.lg.jp/>

バーコードリーダー付きの携帯電話で、右の二次元コードを読み取るとアクセスできます



配布に関するお問い合わせ  
南日本リビング新聞社  
TEL.099-239-8124

## 【主な内容】

### 特集

- 3月12日 新幹線・大交流時代の幕開け祝・九州新幹線全線開業…… 8・9
- 市政総合…… 2~4
  - ・4月2日オープン 鴨池公園水泳プール
  - ・転居などの手続きはお早めに
  - ・市営住宅入居予定者募集
- イベント・講座…… 5~7
  - ・薩摩美味維新 春の宴
  - ・市立美術館 三都市連携特別展「アジア美術の近・現代」
- 暮らしのガイド…… 10-11
  - ・住民基本台帳カードの交付申請手数料無料は今月まで
  - ・いきいきグリーンカレッジ受講者募集
- 健康・福祉…… 12-13
  - ・インフルエンザ予防接種費用の補助終了
  - ・高齢者福祉バスの利用
- すこやか鹿児島っ子… 14-15
  - ・ご利用ください 子育ておもちゃ便
  - ・この春は市営施設で楽しもう

## 国内外で九州の魅力をアピール

先月3日と7日に鹿児島市と熊本市・福岡市の三市は、九州新幹線全線開業にあわせて、大阪市と韓国・ソウル市で三都市合同プロモーションを行いました。

森市長は関西地区や韓国の旅行会社の関係者などに、新幹線でぐっと近くなる鹿児島の魅力をPRしました。

九州新幹線が全線開業すると、鹿児島から青森までが高速鉄道で結ばれ、国内はもとより、東アジアの諸都市との間で、鹿児島がこれまでに経験したことのない、人、モノ、情報の、よりダイナミックな交流が生み出されることでしょう。本市はこの千載一遇のビッグチャンス市政のさらなる飛躍につなげるため、全国に先駆けて市電軌道敷の緑化や、中央駅に近い甲突川沿いに観光交流センターや維新ふるさとの道を整備するなど、個性と魅力にあふれ、歩いて楽しく回遊性の高い鹿児島らしいまちづくりを進めてきました。開業にあわせて、全国都市緑化かごしまフェア「花かごしま2011」が開催されるほか、本市ならではの桜島フェリー「よりみちクルーズ船」の本格運航や「観光電車」の運行を始めます。リニューアルを進めている平川動物公園には、世界でも希少なホワイトタイガーがお目見えします。このほか新たな食文化を発信する美味のまち鹿児島づくりも積極的に進めてまいります。私自身も、これまで福岡、大阪、青森、韓国ソウルなどを訪ね、本市の魅力をアピールしてまいりましたが、全線開業を契機にさらに鹿児島市の情報発信に努めていく決意です。

もうすぐ夢の新幹線が、鹿児島に活気にぎわいを運んでやって来ます。私は、新幹線のエネルギーを新たなパワーにして、未来に夢と希望が持てる鹿児島づくりを、市民の皆さんと一緒に進めたいと考えています。

「夢を乗せて！新幹線がやって来る」平成3年の「市民のひろば10月号」の表紙のタイトルです。紙面からは当時の市民・県民の一日も早い開業への期待感の大きさがうかがえます。いよいよ今年12月、私たちの夢を乗せた新幹線「みずほ」「さくら」が、陸の玄関口鹿児島中央駅のホームに姿を現します。昭和48年の九州新幹線鹿児島ルート整備計画決定から、実に38年もの歳月を要したことになります。まさに私たちの長年の悲願が成就する日です。私自身、日々少なくなる開業までのカウントダウンの日数に期待は大きく膨らみ、高揚感に包まれています。



## 市民とともに



夢を乗せて！新幹線がやって来る

(大切なものは保存しておきましょう)